
INTERROGAZIONE 
OGGETTO: PEDONALIZZAZIONE PIAZZA MARTIRI 

I sottoscritti Consiglieri Comunali


PREMESSO CHE: 

• pedonalizzare la Piazza Martiri significherebbe rendere la città più attrattiva e 
sostenibile, migliorando il benessere attraverso la restituzione di uno spazio pubblico 
centrale a livello logistico e culturale;


CONSIDERATO CHE: 

• l’amministrazione ha sempre subordinato la pedonalizzazione della Piazza Martiri alla 
realizzazione del parcheggio sotterraneo della curia;


VISTO CHE: 

• Il parcheggio sotterraneo è in fase di realizzazione e la pedonalizzazione della Piazza 
potrebbe già partire finiti i lavori e inaugurato il parcheggio;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• quanti e quali progetti esistono per la pedonalizzazione di Piazza Martiri;

• in che modo verrà selezionato il progetto che sarà definitivo;

• quale sia il cronoprogramma per la pedonalizzazione, definendo tempi, costi e relative 

fonti di finanziamento.


Si chiede risposta scritta e orale;
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